

Pas d'économies sur nos vies : nous renouvelons notre appel à la grève

Les mobilisations de septembre ont permis de montrer l'opposition à l'austérité budgétaire, la casse des services publics et toutes les attaques lancées par le patronat .

Le mouvement social a également réussi à imposer dans le débat public la question de la répartition et du partage des richesses. Il a aussi permis de rappeler que la dernière réforme des retraites nous a été imposée malgré un rejet massif de celle-ci dans la société.

Pour gagner et imposer un autre avenir fait de justice sociale, fiscale et écologique il faut construire un mouvement capable d'ancrer une grève reconductible continue.

C'est pourquoi **Solidaires Informatique appelle à la grève jusqu'au 6 novembre.**

Préparons nous !

Pour faire plier le gouvernement et le patronat nous devons construire l'action collective pour engager une lutte faite notamment d'une grève dure et massive.

Pour y parvenir, nous devons participer aux initiatives locales et nationales, sectorielles et interprofessionnelles. Nous devons également convaincre nos collègues pour que la grève s'installe sur nos lieux de travail.

Solidaires Informatique revendique notamment :

- Un budget au service de **l'égalité** et de **la justice sociale** (<https://s.42l.fr/budget-2026>)
- Le retour à **la retraite à 60 ans** et l'abrogation de la réforme des retraites.
- Des investissements dans les services publics plutôt que dans le complexe militaro-industriel.
- Une sécurité sociale financée par les cotisations sociales, notamment par l'égalité salariale.
- La suppression des jours de carence.